

## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Segala Puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul **“Pengaruh Dewan Komisaris, Komite Audit, Kepemilikan Institusional, Profitabilitas dan Debt To Equity Ratio Terhadap Nilai Perusahaan ( Studi Empiris Pada Perusahaan Jasa Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2015-2017)”**. Penelitian ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak khususnya Ibu Diah Iskandar, S.E., M.Si, selaku dosen pembimbing penelitian yang telah memberi saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat bagi penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis haturkan Alhamdulillah atas kekuatan Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip., MS, Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Fardinal, S.E., M.Si., Ak, Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Bisnis Universitas Mercu Buana yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas segala ilmu dan pengarahan yang telah di berikan kepada penulis.

5. Bapak Budiyono dan Ibu Ely Sri Winarti, kedua orang tua tercinta yang telah memberikan semangat, do'a dan dukungan moral yang tiada henti-hentinya kepada penulis serta memberikan inspirasi dan motivasi dalam menyelesaikan penelitian ini.
6. Kepada suamiku tercinta Rizky Amanda Herman yang selalu memberikan do'a dan dukungan yang tiada henti serta Putra Kecilku Elvano Gibran Bramanthy yang selalu menghiburku dengan canda tawa.
7. Kepada kakak tersayang Rani Putri Larasati dan Adikku Fadhlillah Hasbi yang telah memberikan semangat, do'a dan dukungan moral serta material dalam menyelesaikan penelitian ini.
8. Teman-teman satu angkatan perkuliahan 2015, Endang Purwaningsih, Nur Fitriyani, Indah Indriani, Siti Mela, Angelia, Tias Setiawati dan semuanya yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih atas segala *support*, kebaikan, kebersamaan dan pelajaran-pelajaran berharganya selama masa perkuliahan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan keterbatasan pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kekurangan dalam skripsi ini.

*Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarokatuh.*

Jakarta, 22 Agustus 2019

An Nisa Indah Rahmah